

# *Prima ballerina assoluta Alicia Alonso lamenta muerte de Chauviré*

---



La Habana, 20 de oct (RHC). La prima ballerina assoluta Alicia Alonso, directora del Ballet Nacional de Cuba (BNC), lamentó la muerte de Ivette Chauviré, la gran leyenda de la danza clásica francesa en el siglo XX.

En un comunicado difundido por el BNC, Alonso recordó la amistad que unió a Chauviré con Cuba y cómo esa bailarina parisina la acompañó en momentos importantes de su carrera relacionados con Francia.

"Nos ha dejado una artista y una maestra que influyó decisivamente en los jóvenes bailarines de varias generaciones".

Su nombre queda para siempre en el mundo del Ballet, concluyó la creadora del BNC.

Chauviré falleció hace pocas horas a los 99 años, tras haber dejado su huella en importantes salas de Europa y Estados Unidos.

Nació el 22 de abril de 1917 en París, y ya los 10 años entró a la Escuela de la Ópera, donde era considerada una niña prodigio.

A los 15 años, ingresó oficialmente en la Ópera de París y a los 22, era bailarina principal. Además, llegó hasta la categoría de étoile, máxima escala dentro de esa compañía.

El lago de los cisnes, Giselle, La bella durmiente, Romeo y Julieta fueron algunos de los clásicos donde demostró su virtuosismo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/109397-primera-ballerina-assoluta-alicia-alonso-lamenta-muerte-de-chauvire>



**Radio Habana Cuba**